



2022年11月

No.332号  
治安維持法国賠  
同盟島根県本部  
〒693-0033  
出雲市知井宮町  
750-2  
小玉信恵  
Fax  
0853-23-3829

## 映画「わが青春つくるとも」 で画期的成績 大田市

・大田市の本上映が大成功・  
10月23日の本上映は19名にしました。  
感想文の提出が75人ほどで、  
感想文の中から四名ほどで  
紹介していきます。(以下、そ)  
01. 大田市の本上映が大成功・  
10月23日の本上映は19名にしました。  
感想文の提出が75人ほどで、  
感想文の中から四名ほどで  
紹介していきます。(以下、そ)  
02. 大田市の本上映が大成功・  
10月23日の本上映は19名にしました。  
感想文の提出が75人ほどで、  
感想文の中から四名ほどで  
紹介していきます。(以下、そ)  
03. 大田市の本上映が大成功・  
10月23日の本上映は19名にしました。  
感想文の提出が75人ほどで、  
感想文の中から四名ほどで  
紹介していきます。(以下、そ)  
04. 大田市の本上映が大成功・  
10月23日の本上映は19名にしました。  
感想文の提出が75人ほどで、  
感想文の中から四名ほどで  
紹介していきます。(以下、そ)

次ページに続く

国連難民高等弁務官事務所へ寄付します  
令和4年11月23日(勤労感謝の日) 入場料 前売り 1,500円 当日 1,700円  
会場 朱鷺会館 大ホール(出雲市西新町)  
①10:30~ ②14:00~  
推薦団体: 出雲市・出雲市教育委員会  
社会福祉法人出雲市社会福祉協議会・山陰中央新報社  
島根日日新聞社・出雲ケーブルビジョン

たです。僕はまだ幼いです。伊藤千代子さんは  
よう尼に正義感強い人になりたいです。今口はある  
りがとうございました。

【大田の感想文から】  
Aさん Aさん。・千代子さんの24年的一生(短  
いけど)自分の志を持ち、今があるのも千代子  
さんほどの同士の力であることを確信しました。  
今こんなにわかつしたちが幸福でいらっしゃる事  
を感じ、これからも頑張つていくつもりです。  
また、共産党に対する見方が変わった。拷問  
に会いながらも戦後共産党を再建された人たちは  
がいることを知つてすごい党だなあと思つた。拷問して  
共産党が党名を変えない理由がよくわかつた。  
そして今後も平和に繋がる映画の上映をして  
ほしい。・などの感想も役員に書寄せ  
Bさん。・とても素晴らしい映画でした。あ  
の時代の特徴は本当にひどかったです。  
でもそれにどんな仕打ちを受けても決して屈し  
ない人間として尊敬します。でも、もう少し  
生きて自分の思う人生を大衆のために頑張つ  
☆勝手ですねその後の笑顔も見たかったです。

### 「俳句・短歌」

小寺理恵

一矢籠り 流鏑馬(ゆぶねぬ) 神事や  
銀杏を 我が家分かし 一ノ二十  
銃口を 突きつけられて 投票か  
(ウクライナ四村)

津和野町

三年ぶりの  
羽ばたく姿

舞や  
優雅や眩(まばゆ)

Cさん。・映画が素晴らしかった。今を生きる  
私たちの土台を作ってくれた千代子さん忘れ  
ません。志をついでこれからもみんなと明日に向  
かって歩きます。

W君(10才)。・昔の機謹はこのよくなつら  
い拷問を受けていたことをしりました。僕は  
また小六なので、このよくなつらを知つて良かつ

# 「やがて映画館が死んでしまう」映画の最悪の時代。

(1) 1月1日 映画

・益田市。・10月の映画上映会で「人権セミナー」を行なった。本上映は来年に向けてしつかりした実行委員会を立てて本上映を目標とする決議がある。実行委員長。安達正議(諭)

・松江市。・試写会を10月25日と11月1日で開催できた。本上映は年明けの2月1日と松江市民活動センター(ステイシングブル)で、今場は講師である。250名を目標としている。案内市。・10月の映画上映会で「人権」を行なった。年があけてから本上映の体験や口説を決めていく方向。

・山陽市。・今、山陽の団野文部が主体になつて、映画「ひまわり」の上映を1月25日と朱鷺(しゆしき)会館で、200名規模で成功を収めたことが大きな取り組みとなつている。その成功をそのまま時を移さず「わが青春つむぐみ」の上映につなげて予定。・浜田市。・映画の上映運動は田舎も好きな活動なので是非浜田でも上映したい(因村)。年明けに試写会の予定。

・奥田町。・10月後半の試写会は難しかが年明けに是非試写会がある願いした。

・江津市。・山陽がこの試写会を主軸にし、本上映を目標としている。

・その他の映画の興演での上映も競争に入れつつあります。

・年がおかしくなり本上映に向かうの映画を観る方へ。

## 「銀鏡」

(故) 加藤喜雄氏

島千尋の多恵は農家の娘  
老いの悲しみを秘む。田畠百合子

山陽の農業の命運を演じるよながみの  
歯舞り 鼻づき口を潤(したた)らし  
終りの心の自癡(じしゆ)

# 今年のノーベル平和賞のこと 県同盟会長 佐々木忠且

②ベラルーシのベリヤツキー氏は、独裁政権による弾圧・迫害にたいし、人権団体を創立し政権の人権侵害を調査・告発してきました。大統領・ルカチエンコの選挙不正では大規模な反政府デモを提唱。現在は当局に拘束され監禁中です。ノーベル平和賞選考委員会は刑務所からの解放の要求もあわせて表明しています。

③ロシアの人権団体「メモリアル（記憶）」は、旧ソビエト時代からの政治弾圧の告発をはじめ、現在の中央アジアでの人権侵害は監視なども行っています。ブータン政権は、旧ソビエト時代からの政治弾圧の記録・告白の代理人と迫害を強めています。

今年のノーベル平和賞が先月、三つの人権団体におくられました。同じ人権団体の我々としても喜ばしい出来事でした。それぞれの受賞理由の一市民の基本的人権の擁護と権力への批判権利の促進、「平和と民主主義のために市民社会の重要な性を示す」にも納得しました。

これら二者は、いずれも強権に立ち向かう個人・団体に光を当てた評価で、戦前の日本における私たちの先達が逮捕・投獄のなかでも主張をつらぬいた考えが日本国憲法に盛り込まれたように、私たち同盟の活動の正当性をも励ますものと考えます。

③ウクライナの「市民自由センター」は、ロシアの侵略直後の首都キーウ近郊での民間人殺害の証言を記録・立証した市民レベルの自発的活動が評価されました。

